

Pressemitteilung

Fidectus gibt den erfolgreichen Start ihrer Partnerplattform bekannt.

Zürich, 12. Oktober 2021 – Fidectus gibt den äusserst erfolgreichen Start ihrer Partnerplattform bekannt. Mehr als ein Dutzend Anbieter von Handels-, Abwicklungs- und Buchhaltungssystemen haben sich bereits unserer Partnerplattform angeschlossen. Darunter befinden sich unter anderem ION's Allegro, Openlink und TriplePoint sowie Amphora, Contigo, CTRM Cubed, Molecule, Navitasoft, Previs Systems oder SDK. Deren nahtlose Systemintegration schafft eine flächendeckende Reichweite des «Global Energy Network» (GEN), beschleunigt die Adaption und erhöht die Akzeptanz der neuen Post-Trading-Services von Fidectus in der gesamten Branche. Mehr als sechs Geschäfts- und Beratungspartner unterstützen die Kundenanbindung und helfen, die sich rapide ändernden Bedürfnisse von Energiehandelsunternehmen zu erfüllen.

Kunden im Ecosystem können im Plug & Play Verfahren von den digitalen Post-Trading-Prozessen mit ihren Geschäftspartnern im Energiehandel profitieren. Der sonst übliche Einsatz von IT-Spezialisten für die Einführung und den Betrieb neuer Applikationen ist nicht mehr erforderlich. Zusätzlich unterstützt GEN offene Standards wie das interoperable eCM und eSM von EFET.

Die neue Plattform ermöglicht Energiehändlern die mehrwertsteuer-konforme Abrechnung und Finanzierung von Grosshandelsgeschäften in fast allen europäischen Jurisdiktionen. Der Confirmation-Service kann ab sofort in allen europäischen Handelsmärkten eingesetzt werden. Energiehandelsunternehmen können ihre diversen papier- und pdf-gestützten Prozesse mit buchstäblich einem Prozess ersetzen. Dieser erlaubt auch die Abwicklung derjenigen Sonderfälle, welche noch über klassische Kanäle wie E-Mail, OCR oder Papier erreichbar sein müssen.

Für weitere Informationen über die Fidectus AG und ihre Partnerplattform wenden Sie sich bitte an info@fidectus.com oder besuchen Sie www.fidectus.com/ecosystem.

Medienkontakt

Chris Sass

Fidectus AG, Fraumünsterstrasse 16, 8001 Zürich, Schweiz

media@fidectus.com

Die Fidectus AG (Fidectus SA) (Fidectus Ltd) digitalisiert und automatisiert die unternehmensübergreifende Abwicklung von ausserbörslichen Energiehandelsgeschäften bis hin zur Zahlung (OTC Post Trading). Unser «Global Energy Network» (GEN) verbindet Marktteilnehmer und ermöglicht es ihnen die operative Profitabilität zu erhöhen und Kreditrisiken zu reduzieren. Händler, Broker und Industriekunden können mit GEN die Bestätigung (Confirmation), Abrechnung (Settlement & Netting), Finanzierung und Bezahlung ihrer Handelsgeschäfte vollautomatisch abwickeln. Sie können ihr Betriebskapital besser managen und einen Wettbewerbsvorteil schaffen.

Press release

Fidectus announces successful launch of their Ecosystem.

Zürich, October 12th, 2021 – Fidectus announces its exceptionally successful launch of their partner ecosystem. More than a dozen trading, settlement and accounting system vendors have already joined. Among others these include ION's Allegro, Openlink and TriplePoint, as well as Amphora, Contigo, CTRM Cubed, Molecule, Navitasoft, Previs Systems or SDK. Their native integration creates a ubiquitous reach of Fidectus' Global Energy Network (GEN), speeds up rollout and increases adoption of Fidectus' new post trading services across the entire industry. More than six business and consulting partners support client onboarding and help to address trading companies' changing needs.

Ecosystem customers can now take advantage of next-generation post trading workflows in energy trading by a few clicks. That means that trading companies enjoy Fidectus' cloud services without IT resources required to integrate. Literally no operational risks remain for trading companies while GEN supports open standards as EFET's interoperable eCM and eSM.

With the new partnerships in place, Fidectus' settlement service works for almost all European VAT regimes. Fidectus' confirmation service works for all European regulations. Trading companies can finally replace their multiple paper- and pdf-driven processes with literally one unified process seamlessly integrating into their daily solutions. Even special cases which are not yet digitally accessible or have not yet adopted any standard can be processed automatically.

For more information about Fidectus and its ecosystem partners, please reach out to info@fidectus.com or visit www.fidectus.com/ecosystem.

Media contact

Chris Sass

Fidectus AG, Fraumünsterstrasse 16, 8001 Zürich, Switzerland

Mail: media@fidectus.com

Fidectus AG (Fidectus SA) (Fidectus Ltd) is a Swiss-based company revolutionizing post-trade processing for the over-the-counter energy and commodity markets. Our Global Energy Network (GEN) connects market participants and enables them to significantly reduce cost, risk, and optimize liquidity through intelligent tools for reporting, confirmation, settlement, netting, financing, and payment. Clients can now better manage their working capital. They can reduce their credit risk and improve their operating profitability putting them at a competitive advantage.